



## Silberfuchs-Velotour nach Wangen im Allgäu

---

**Tourenleiter:** Jürgen Golling  
**Teilnehmer:** 11 und 2 Gäste  
**Mittwoch, 24. Juni 2015**

**Datum:**  
**Treffpunkt, Tour** Autobahnausfahrt Widnau, 8.00 Uhr  
**Streckenlänge: ca. 100 km**  
**Höhenmeter: 470 m**

---

**Zusammenfassung:** Wir fahren über Bregenz, Lochau, der Leiblach entlang auf den Bodensee-Königssee-Radweg. (Bo-Kö). Bei Witzigmänn verliessen wir das Leiblachtal nach Sigmarzell. Bei Hergatz verliessen wir den Bo-Kö in Richtung Wangen. Einen Kaffeehalt konnten wir nicht machen, da keine Beiz offen hatte. Das war aber gut so, denn so waren wir schon um 10.40 Uhr in Wangen beim Fidelins-Beck. Der Gastgarten war schon fast voll besetzt. Wir konnten grade noch die letzten Stühle ergattern. Ab 11.00 Uhr gab's Fleischkäse mit Röstzwiebeln, Bier und und.....

In Wangen war Markt und jeder hatte noch 45 Min. Zeit zur freien Verfügung.

Um 12.30 Uhr fahren wir über viele Dörfer bis wir wieder bei Hergensweiler auf den Bo-Kö kamen.

Erster Tankstopp am Kaiserstrand in Lochau. Der zweite in der Walhalla in Lustenau. Dort wurde auch die Tour beendet.

Der Tourenleiter Jürgen und Team (Jürgen Zerbe, Gerhard Macho und Clemens)